

Dr August Konkell, Chroniques, Session 12, Salomon devient roi

© 2024 Gus Konkell et Ted Hildebrandt

Il s'agit du Dr August Konkell dans son enseignement sur les livres des Chroniques. Il s'agit de la session 12, Salomon devient roi.

Le Chroniqueur arrive maintenant à la conclusion du récit de David et de la manière dont il a fait les préparatifs pour nous permettre de comprendre le royaume de Dieu.

Oui, il était un bâtisseur d'empire, mais surtout ce que David a fait, c'est préparer le royaume de Dieu et celui qui va représenter ce royaume est basé sur la promesse que Dieu a faite à Nathan. Vous allez être enterré. Vous serez avec vos pères, mais votre fils sera celui qui siégera sur votre trône, et il sera celui qui représentera un royaume éternel.

Maintenant, bien sûr, ce royaume éternel que nous commençons à voir dans les psaumes, comme dans le chapitre 2 du Psaume, qui va bien au-delà de Salomon, mais Salomon est le représentant clé de ce roi. Permettez-moi juste de vous rappeler un peu le Psaume 2 car il précède le Psautier afin de nous orienter sur tout ce que le Psautier va raconter, en particulier dans les 89 premiers chapitres. Pourquoi les nations se soulèvent-elles et les peuples imaginent-ils une chose si vaine ? Pourquoi disent-ils que nous ne prêtons aucune attention à Dieu ? Déchirons ces cordes et ces chaînes qui nous enchaînent.

Nous ferons ce que nous voulons et celui qui est assis au ciel rira. Ce n'est pas un rire d'humour. Le Seigneur les prend en dérision.

Pour qui se prennent ces gens avec leurs royaumes médiocres pour les opposer au royaume de Dieu, celui qui est le Seigneur ? C'est la confession du Psaume 2. Celui que Dieu a oint parle dans la troisième section du Psaume 2. J'ai oint mon roi sur le mont Sion, ma colline sainte. C'est lui qui écrasera les nations comme un potier écraserait des pots inutilisables. C'est celui qui gouverne.

Alors, vous les rois, soyez sages, adorez le Fils . C'est le Fils de Dieu, celui qui représente le royaume de Dieu, de peur qu'il ne se fâche et que vous ne périssiez en chemin, dans votre mode de vie. Ainsi, ce dont David parle ici est au cœur du Psautier.

C'est au cœur de ce que ces gens comprennent comme étant le royaume de Dieu. Ces deux derniers chapitres du livre des 1 Chroniques sont vraiment très, très importants. Et si vous voulez comprendre l'essentiel de la signification de l'ensemble de 1 Chronique, méditez ces deux chapitres avec une réelle attention car c'est ici que

David répète dans ses instructions à Salomon tout ce qui compte vraiment, tout ce que vous devez savoir sur son royaume. .

Ce royaume est représenté dans les confessions du Psaume 2. Il ne s'agit pas de lui-même, et il ne se combine pas avec le règne de Salomon lui-même. Cela va devenir évident dans le livre de 2 Chroniques, auquel nous allons maintenant passer. En fait, le royaume de Salomon ne se termine pas de manière très heureuse, et le reste des rois jusqu'à l'époque d'Ézéchias sont en réalité une sorte d'exemple mitigé de fidélité, comme nous allons le voir.

Cependant, toute cette histoire est bien plus que cela. C'est l'histoire du Psaume 2. Ainsi, David ici rappelle à tous les gens ce que le Psaume 2 a à dire. David, au chapitre 22, a confié la charge à Salomon individuellement et personnellement, mais maintenant David rassemble tous les représentants d'Israël, tous les dirigeants, tous ceux qui appartiennent à ce grand royaume de Dieu et représentent toutes leurs familles et le peuple. .

Là, il leur dit que Salomon est celui qui a été choisi pour régner sur le trône du royaume de Dieu. Et je tiens à souligner que ce ne sont pas mes mots. Ce sont les mots que vous trouvez dans le texte même de 2 Chroniques, chapitre 28.

Alors ne les passez pas sous silence. En fait, c'était assez intéressant que lorsque je compilais l'ébauche de mon commentaire sur les Chroniques, j'aie fait référence au royaume de Dieu, et l'une des questions éditoriales était : eh bien, est-ce vraiment une expression appropriée aux Chroniques ? Et puis il y avait d'autres personnes dans le comité éditorial, et je le sais grâce aux notes que le rédacteur en chef m'a envoyées, qui soulignaient, eh bien, oui, le royaume de Dieu est en fait expressément mentionné. Or, 28 est l'une de ces références les plus explicites, mais si l'on commence à additionner tous les différents endroits où le Chroniqueur fait référence à celui qui est assis sur le trône du roi de Yahweh, c'est à plusieurs reprises que David dit : Salomon. , ce n'est pas votre royaume.

C'est la promesse que Dieu m'a faite, et tu as été choisi pour régner sur un royaume qui n'est pas le vôtre. Des préparations ont été faites pour savoir comment vous allez appliquer cette règle. Et vous devez vous rappeler que quoi qu'il arrive à votre règne et à votre royaume, le royaume que vous représentez ne disparaîtra pas, et nous savons qu'il ne disparaîtra pas parce que Nathan le prophète a dit qu'il ne disparaîtrait pas, parce que Dieu l'avait fait. a dit qu'il me construisait une maison, et que cela serait pour toujours, et c'est ce que je tiens du prophète.

Alors, rappelez-vous qui vous êtes. Vraiment, il y a beaucoup de choses ici dans Chronicles. Même si cela exalte Salomon et le fait devenir le plus grand roi qu'un roi puisse jamais être, en même temps, il y a tellement de choses ici qui rappellent constamment à Salomon qui il est.

Ce n'est pas un grand conquérant. Il ne peut pas prétendre être comme les puissants empereurs d'Égypte, le roi Hammourabi de Mésopotamie et certains de ces autres qui, par leurs forces militaires, ont établi ces grands empires. Ce n'est pas qui tu es.

Vous n'avez pas placé ce territoire sous votre contrôle, et ce que vous représentez est bien plus que le territoire de cet empire. Salomon est donc bien là, clairement informé de son rôle. Désormais, son rôle est de suivre les instructions.

Vous savez, je pense que l'une des choses les plus difficiles à faire est de suivre les instructions. J'ai du mal à suivre les instructions. De manière générale, nous avons tendance à en savoir plus que ce que les instructions nous disent.

En fait, j'ai en quelque sorte l'habitude que chaque fois que j'achète quelque chose et que je dois l'assembler, comme mon parapluie en porte-à-faux ou autre, je jette les instructions de côté et je découvre ensuite comment toutes ces pièces doivent s'emboîter. Et je suis toujours réprimandé pour cela parce que je ne suis vraiment pas si intelligent que je puisse ignorer toutes les instructions. Et c'est vrai, je ne suis pas si intelligent que je puisse ignorer toutes les instructions.

Mais j'aime penser que je sais mieux et que je peux comprendre cela par moi-même. Eh bien, Salomon est informé par David dès le début, ce n'est pas votre dessein. Vous ne décidez pas à quoi ressemblera cette représentation de Dieu.

Vous ne décidez pas de ce que sera ce temple de Dieu. Et ainsi David donne tous les plans, et ces versets sont décrits en détail. Nous allons les examiner dans la construction du temple de Salomon pour voir comment ce temple est censé être structuré, à quoi il est censé ressembler.

Ensuite, David poursuit au chapitre 29 en parlant de la manière dont vous avez non seulement le plan, mais aussi le matériel. Alors, quel est votre travail? Pour être sûr que cela soit fait. C'est votre tâche.

Assurez-vous qu'il y a ici un temple qui représente l'adoration de Dieu avec la musique et tout le témoignage représenté par ce lieu très saint. C'est en fait assez profond. Et nous en parlerons lorsque nous aborderons la structure de Salomon construisant le temple lui-même.

Ensuite, en conclusion, David accorde des bénédictions à Salomon. Voici la disposition. Voici le plan. Maintenant, il le dit à plusieurs reprises, mon fils Salomon est jeune et inexpérimenté.

C'est certainement ce que je ressens à l'égard de presque tout le monde dans ce monde. J'ai 73 ans et tous les autres sont jeunes et inexpérimentés. Ils ne savent vraiment pas tout ce qu'ils devraient savoir.

Mais le fait est que certains d'entre nous qui suivent ce pèlerinage depuis quelques décennies de plus ont réellement fait quelques détours. Et nous connaissons le genre de surprises inattendues qui se produisent. Ainsi, David donne des instructions claires à Salomon : ne présumez pas trop, faites ce qu'on vous dit, et vous serez béni.

Ici, David donne cette très profonde bénédiction à Salomon, la manière dont Dieu va l'honorer ainsi que sa vie lorsqu'il accomplira tout ce travail. Ensuite, nous avons l'installation effective de Salomon comme roi. Ainsi, avant que David ne quitte l'histoire du Chroniqueur, nous avons David établissant Salomon pour qu'il devienne roi.

Il y a une grande fête dans tout Israël, et Salomon est désigné pour être le chef sur le trône de Dieu. Si vous lisez le livre des Rois, il ne semble pas que les choses se soient passées ainsi. Nous connaissons l'histoire d'Adonija, et nous savons que lorsque David devint plutôt incapable de fonctionner comme roi, Adonija rassembla autour de lui un prêtre et il rassembla autour de lui des guerriers, et il organisa une grande célébration dans la vallée de qu'il avait lui-même proclamé roi.

Nathan a dû rappeler à Bethsabée de parler à David parce que Salomon doit être le successeur et le roi. C'est tout l'aspect politique des choses.

C'est le côté humain des choses. C'est ainsi que cela se produit et la manière dont ils se déroulent n'est souvent pas très heureuse. Le Chroniqueur veut que nous voyions ce que Dieu avait en tête depuis le début.

Et ce que Dieu avait à l'esprit depuis le début, c'était que David savait. Maintenant, dans 1 Rois, il ne fait aucun doute que David le savait. Lorsqu'on lui rappelle la promesse qu'il avait faite à Bethsabée et à Salomon, il la tient, et Salomon devient roi, et Adonija connaît une fin très malheureuse pour sa tentative de révolte.

Le Chroniqueur n'a tout simplement pas besoin de répéter tout cela, car ce que Dieu faisait dans tous ces événements compliqués, c'était d'exécuter sa promesse faite à David, à savoir que Salomon serait fait roi. Et ainsi, selon le point de vue du Chroniqueur, David a confié la charge à Salomon. Il a donné la bénédiction à Salomon, puis il a établi Salomon sur le trône du royaume de Dieu.

Nous avons ensuite la conclusion du règne de David et la manière dont cela est enregistré, et c'est quelque chose qui va devenir caractéristique du Chroniqueur, la manière dont cela est enregistré dans tous les archives. Ce qui est intéressant ici, et des études minutieuses ont été réalisées à ce sujet, c'est que tous les documents

auxquels le Chroniqueur fait référence sont en réalité les mêmes que ceux que nous avons dans Kings. Le Chroniqueur donne souvent les noms des prophètes qui ont écrit ces récits, mais ce sont des récits prophétiques.

Ce ne sont pas des archives royales. Les rois ne tiennent pas ce genre de compte de leur règne. Ils ne racontent pas toutes ces mauvaises choses sur eux-mêmes.

Les prophètes font ça. Mais le Chroniqueur utilise tous ces documents royaux et il parle de la manière dont il a utilisé ces documents pour raconter l'histoire de David. Et bien sûr, il est très évident qu'il a utilisé ces documents et bien d'autres qui étaient à sa disposition pour nous donner le genre de détails qu'il voulait nous donner sur Israël et le royaume de Dieu.

Nous avons donc réellement établi quelques prémisses clés de l'histoire du Chroniqueur. Nous avons établi l'identité de ces gens à Yehudah. Ils peuvent être méprisés par les Perses ou utilisés par les Perses et méprisés par les Ammonites et les Samaritains et tout le reste, mais ils doivent garder tout cela en perspective.

Ils doivent savoir qui ils sont. Ils sont Israël, et ils sont tous Israël. Et puis ils doivent connaître leur héritage.

Ils ont un héritage incroyable. Ce dont ils se souviennent, c'est de la destruction de leur temple et de la fin de leur État. Mais le Chroniqueur dit, vous savez, ce n'est jamais le véritable problème.

Dieu n'était pas intéressé à ce que vous soyez un État. Dieu souhaitait que vous soyez une nation, et en tant que nation, vous représentez son royaume, et cela ne dépend pas du fait que vous soyez un État ou un empire. Cela dépend de votre connaissance que Dieu est votre roi, et lorsque vous faites de Dieu votre roi et que vous adorez votre roi, alors vous connaissez votre signification, votre importance, et vous serez ceux qui souligneront et viendront montrer l'insignifiance de toutes les autres grandes puissances militaires, qui vont disparaître.

La plupart d'entre nous ne pouvaient nommer un seul roi perse, celui qui terrifiait tant les habitants de Yehud à son époque. Certains d'entre nous ont entendu parler d'Alexandre le Grand, mais nous ne pourrions probablement même pas nommer un seul de ses successeurs. Nous connaissons peut-être les noms de quelques empereurs romains, comme César Auguste, etc.

C'est à peu près ça. C'est tout ce que nous savons sur tous ces grands et puissants royaumes. Le Chroniqueur le sait.

Il nous rappelle ce que nous dit le Psaume 2. Les nations sont en colère. Ils avancent, ils montent, ils tombent.

Et les nations puissantes qui nous entourent aujourd'hui ne s'y trompent pas. Ils sont aussi passagers que tous ceux qui nous ont précédés. Comme le Chroniqueur, nous appartenons à un autre type de royaume. Et c'est de cela que parlent ces deux derniers chapitres de 1 Chroniques.

Et c'est ce dont nous devons nous souvenir lorsque vous les lisez. Alors laissez-moi vous encourager, si tout connaître sur les généalogies est un peu décourageant pour comprendre l'histoire d'Israël, commencez par 28 et 29. Réfléchissez-y car ils vous disent qui vous êtes et que vous n'avez pas besoin de le faire. ne vous inquiétez pas et ne devriez pas être préoccupé par toutes ces autres puissances déchaînées qui vous entourent.

Vous montrez le royaume de Dieu par la façon dont vous l'adorez dans votre temple. C'est le point que nous allons aborder. Donc, je conclus 1 Chronique par un petit sermon, mais il me semble que le Chroniqueur serait content que je termine par un petit sermon parce que c'est vraiment ce qu'il veut que vous sachiez.

Nous faisons partie du royaume de Dieu.

Il s'agit du Dr August Kunkel dans son enseignement sur les livres des Chroniques. Il s'agit de la session 12, Salomon devient roi.